



Merkblatt zum Thema Seniorenstatus

Grundsatz

- ✚ Der Seniorenstatus bleibt gemäß den Statuten bestehen. Das wurde an der Generalversammlung vom 22. Okt. 2018 von den Mitgliedern beschlossen.
- ✚ Der Vorstand hat sich daraufhin in einer a.o. Sitzung mit der Auslegung des Artikels befasst, und hat entschieden, die Anwendung des Statuts neu zu regeln.
- ✚ Dabei wurden vor allem auch die finanziellen Auswirkungen auf die zukünftige Jahresrechnung der Clubkasse geprüft, anhand von drei verschiedenen Szenarien.
- ✚ Die vom Vorstand bevorzugte untenstehende Variante wurde anlässlich der Wahl- und Budgetversammlung vom 7. Mai 2019 einstimmig genehmigt.

Anwendung

Der Seniorenstatus wird ab sofort anhand der folgenden Ausführungsbestimmungen umgesetzt:

- ✚ Der Seniorenstatus ist für die Mitglieder freiwillig
- ✚ Die Altersgrenze ist flexibel – Mindestalter 60
- ✚ Ein Teileinkommen von weniger als CHF 10'000 /Jahr
- ✚ Übertritt durch Selbstdeklaration – auf Vertrauensbasis